



DELEGACIÓN DE PASTORAL JUVENIL



DIÓCESIS DE CORIA-CÁCERES

A los sacerdotes, consagrados, cofradías, movimientos juveniles, catequistas, profesores de religión... a todos los jóvenes de la Diócesis.

¡Queridos amigos!

Desde la Delegación de la Pastoral Juvenil me pongo nuevamente en contacto con vosotros, para anunciaros dos grandes eventos que llevaremos a cabo para los jóvenes esta primavera.

El primero de ellos, el esperado **Encuentro Diocesano de Jóvenes**, que en su XXXVIII edición será el bonito pueblo de **Casar de Cáceres** quien lo acoja **el próximo 5 de abril**.

Bajo el lema *“Jóvenes en camino, luz y esperanza en cada paso”*, motivados por todo lo vivido en este curso y con la vista puesta en el JUBILEO DE LOS JÓVENES en ROMA este verano, hemos organizado una serie de actividades para que disfruten de una jornada de convivencia, de reflexión, de oración, de diversión y de fiesta, que les ayudará a sentirse felices, únicos y amados por Dios. La temática del Encuentro versará sobre la vocación y la esperanza a través del testimonio del joven Carlo Acutis.

Es importante nuestro compromiso con los jóvenes, salir de nuestras comodidades, “caminar juntos” dentro de una Iglesia sinodal que cuenta con ellos para que sean protagonistas en la misión de anunciar el Evangelio, en la Iglesia, en nuestras comunidades.

Es nuestra obligación animarlos a participar y acompañarlos para que descubran que forman parte de una comunidad diocesana y se sientan partícipes de la misma.

El segundo evento, muy importante también, es **el MUSICAL “Original, el Paso de Carlo”**, que traeremos a **Cáceres el día 10 de mayo**. Este musical narra la vida de Carlo Acutis, el joven que murió con 15 años y que será canonizado en el mes de abril. Un espectáculo de música y baile, con un elenco de 90 actores jóvenes que nos hará disfrutar y vivir a los adolescentes, jóvenes, familias, catequistas, ... a todos, una experiencia de cercanía con Jesús a través de Carlo. Una apuesta muy importante de nuestra Diócesis que, ojalá, podamos responder con la asistencia masiva que este MUSICAL merece por su mensaje.

Con mucha ilusión, en el Equipo de la Pastoral Juvenil deseamos veros a todos **el día 5 de Abril en la fiesta de la juventud de nuestra Diócesis, y el 10 de Mayo en el Musical de Carlo**.

Seguimos caminando juntos en la Evangelización de nuestros jóvenes. ¡Un abrazo!

M. Castillo Abad Matas.

Delegada Diocesana de Pastoral Juvenil.

IMPORTANTE: Se adjunta la información relativa al Encuentro y al Musical.